## 心のつながりシート



## カメラ off でも顔が見える オンラインSHR





4月にクラス替えをしましたが、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、生徒は日々のスケジュールをこなすことで精一杯。互いの親睦を深める時間を十分に確保することができませんでした。

高校3年生という大切な時期を乗り切るためには、仲間の支えが必要と考え、オンラインSHR (ショートホームルーム)を実施しました。

9月のオンライン学習期間中は、通学に時間を取られないため、心にゆとりをもって朝のSHRに参加することができました。

9月21日、22日、24日にビデオ会議システムでSHRを実施しました。

ビデオ会議システムを利用する際は通信環境の改善のためにカメラ機能をオフにしたので、出席を確認する際、お互いの状況が少しでも伝わるような企画を考案しました。

「好きな食べ物は何ですか。」、「行ってみたいところはどこですか。」、「みんなにお勧めしたいこと」と、日ごとに異なるテーマを設け、一人一人に話をしてもらいました。生徒からは、「色々な意見を聞くことができて面白かった。」、「友達について理解が深まった。」、「みんなの考えの傾向を知ることができた。」、「普段話さないクラスメートとの共通点を見いだすことができ、後日登校した際に会話するきっかけになった。」等の感想があり、好評でした。

上級学校への進学に向け、勉強にまい進していく中で、朝のSHRが心のオアシスタイムになりました。